
 今回、新しく発足した須崎総合高校同窓会会長を務め

る明神拓歩と申します。会長を務めていく中で、自分自

身の成長と今後の同窓会発展のために頑張っていきたい

と思っていますので、よろしくお願いします。 

 発足したばかりの須崎総合高校同窓会ですので、今後

何十年も継続して運営していけるような基礎作りに取り

組んでまいりますので、皆様のご協力をお願いします。

そして、そのためには須崎高校鳩友会と須崎工業高校同

窓会の皆さまのご支援・ご協力が必要です。まだまだ未

熟な本会にご協力の程お願いいたします。 

 令和２年８月に行われた第１回目となる同窓会総会で

は、須崎高校鳩友会と須崎工業高校同窓会からもご参加い

ただいて貴重なご意見をいただくことができ、とても有意

義な総会とすることができてうれしく思っています。ご参

加いただいた皆様ほんとうにありがとうございました。来

年度の総会でもいろいろなご意見をいただいて、本会を盛

り上げていきたいと考えていますので、今後ともご助力を

お願いいたします。 

 まだ卒業して間もない会員のみなさん、私たち一期生を

中心に、若い力を最大限に生かして、他の学校の同窓会に

負けない活気のある同窓会にしていきましょう。何事も

やってみなければ絶対に実現しないので、できる限りの力

を使って須崎総合高校同窓会の発展のために協力して頑張

りましょう。 

 最後になりますが、新型コロナウィルスが世界中で流行

していますので、体調管理に十分にご注意いただき、それ

ぞれの目標に向かって頑張っていただくことを願っており

ます。 

ごあいさつ 
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 同窓生の皆様方におかれましては、ますますご健勝

にてご活躍のこととお喜び申し上げます。日頃より本

校の教育活動に何かとご支援、ご協力をいただいてお

りますこと心よりお礼申し上げます。 

 同窓会設立準備委員会の皆様方におかれましては、

須崎高校鳩友会、須崎工業高校同窓会の皆様方のご支

援のもと、開校にあわせて同窓会組織の設立を目指し

てご尽力されてこられました。この度、令和２年８月

９日に第１回総会が開催され、会則の承認、初代同窓

会長に明神拓歩様、多くの役員の皆様の承認がなさ

れ、高知県立須崎総合高等学校同窓会として発足され

ましたこと、お慶び申し上げます。 

 さて、学校におきましては、令和２年３月１日に第

１回卒業証書授与式が執り行われ、全日制・定時制あ

わせて１４８名の卒業生（一期生）を送り出すことが

できました。卒業生の進路状況（３月１日現在）につ

きましては、進学者７５名（大学・短大等３５名、専

門学校３４名、職訓等６名）、就職者７０名（県内３

６名、県外３２名、公務員２名）、未定者３名で、全

体の進路決定率は９８％となっております。進まれた

先で、同窓生の一員として活躍されることを願ってお

ります。また、４月７日の入学式では全日制１３４名

（第４期生）が元気に入学してきました。１年生１３

４名、２年生１６５名、３年生１６３名の合計４６２

名、定時制は５名が入学し、合計１６名で令和２年度

がスタートいたしました。本年度は、新学期早々から

新型コロナウイルス感染症の影響を受け、臨時休校、

学校行事の中止や延期、学校生活や活動そのものが大

きく制約を受け、今まで通りの教育活動の実施とはい

きませんでしたが、「新しい生活様式」を厳守し、感

染対策を十分に取り、実現可能な限り学校行事など教

育活動を実施しております。 

 世の中は、新型コロナウイルス感染症の影響を受

け、社会・経済秩序が大きく変化していくと予想され

ています。新型コロナウイルス感染症による初期の大

きな混乱は収まりつつありますが、リーマンショック

時に比べ、活動を一気に再始動させると、第２波、第

３波の感染拡大を招いてしまう恐れがあり、回復には

難しさもあるようです。緊急事態宣言の解除に合わ

せ、「新しい生活様式の徹底・感染症対策による感染

拡大の防止」と「経済の再開」を天秤にかけ、綱引き

を繰り返す状態がしばらく続くことが予想されます。

旅行業界や外食産業等は直接的に影響を受けている状

況であり、製造業も少なからず影響を受けています。

一方、デジタル分野は、外出自粛やテレワーク要請に

伴い、オンライン会議をはじめとするコミュニケー

ション関連やインターネットによるサービスが伸びて

きています。このことは、デジタル化の波がそこまで

来ているということであり、令和４年度から始まる新

学習指導要領とともに、このデジタル化の推進によっ

ご挨拶 
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 令和2年10月2日（金）、晴天の中、体育祭を開催しま

した。新型コロナウイルスの影響により、種目や競技内容

に制約がある中、生徒たちは一生懸命頑張り、盛り上がり

のあるよい体育祭になりました。今年度優勝は、紫団（3-

2、2-2）でした。 

須崎総合高校同窓会ＨＰのＵＲＬは、https://www.susakisogo-dosokai.com です。 

各種会の案内等のお知らせを掲載していきますので、定期的に閲覧をお願いします。 

また、住所変更、氏名変更、クラス会開催希望等ありましたら、ホームページから申し込みをお願いします。  
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お願い 

 来年度の総会は、令和３年８月８日（日）を予定し

ております。多くの卒業生のご参加をお待ちしており

ます。 

 須崎総合高校同窓会は、令和２年８月９日(日) 

13:30から理事会、同日15:00から総会を母校大会議

室で開催いたしました。 

 明神新会長をはじめ、多くのご意見をいただき有意義

な会にすることができました。お忙しい中、参加してい

ただいた方々に感謝申し上げます。 

第１回 総会・理事会開催 

高知県立須崎総合高等学校同窓会事務局     〒785-0030  高知県須崎市多ノ郷甲4167-3  

TEL0889-42-1861  FAX0889-42-1715     URL：https://www.susakisogo -dosokai.com  

 令和2年4月7日（火）、令和2年度須崎総合高校入学式

が挙行されました。 

 13９名（全日制・定時制合計生徒数）の新入生を迎

え、梅原俊男校長先生から歓迎のご挨拶がありました。

ご入学誠におめでとうございます。 

入学式 体育祭 

て、学びそのものや学校教育が大きく変化することにな

るでしょう。学校においても、デジタル化に対応した教

育の実践に努めるとともに、今後における日本経済の推

移、ビジネスの在り方や働き方、生活スタイルの変化な

どを予測し、対応できる力を育み、新時代に生きていく

力を育む教育を展開してまいります。 

 最後になりましたが、今後とも同窓会の皆様にはさ

らなるご支援とご協力を賜りますよう重ねてお願い申

し上げますとともに、同窓会のますますのご発展と皆

様方のご健勝をお祈り申し上げまして挨拶とさせてい

ただきます。  


